

Jardres

Les CM2 étudient la pierre tercéenne

Après avoir œuvré à la récolte de produits scolaires pour le projet de raid humanitaire au Sénégal de Gabin et Abdoul, du lycée Réaumur de Poitiers, les 55 élèves de CMI et CM2 de l'école primaire de Jardres, encadrés par Marina Petpas et Delphine Kurdian (directrice), remettent la main à la pâte, cette fois-ci en vue de leur voyage scolaire du 21 au 25 mars.

Destination Paris, mais avec un objectif bien précis : la découverte et la visite de certains monuments construits ou rénovés avec la pierre de Tercé. Ce projet guidé par l'association de l'École buissonnière (lire encadré) est soutenu par l'ADPF, le Sivos, la coopérative scolaire, les commerçants.

Pour réduire le coût du voyage, les élèves ont également réalisé de nombreux objets (sets de table, porte-cds, déco de mugs, fabrication de brochettes de bonbons, sous-verre), qu'ils ont vendus lors du loto de l'ADPF. Le marché de Noël organisé par l'école vendredi der-

nier a aussi œuvré en ce sens.

Jardres dans les années 1900 a été le plus gros dépôt de la pierre de France. Ce projet de la pierre de Tercé par voie de chemin de fer fait suite à celui réalisé il y a deux ans par les CE1 et CE2, fondé sur la voie fluviale. Tout un travail a été effectué en amont, avec la visite de carrières, la recherche des monuments parisiens concernés. Le Palais des colonnes, dont toute la façade en bas-relief est réalisée avec la pierre de Tercé, sera le support privilégié du travail réalisé par les enfants. Au retour, une présentation aux familles du voyage aura lieu lors d'une soirée diaporama dans le cadre magnifique qu'est la Carrière de Normandoux.

Corr. Fabienne Maurice

Pour les personnes souhaitant contribuer à ce voyage, une randonnée instructive sur la pierre locale, guidée gratuitement par Christian Richard, maire de Tercé, aura lieu le samedi 12 février prochain (départ 13 h 30 de la salle du Fraulin).



L'école poursuit son exploration de la pierre tercéenne.

en savoir plus

Créée il y a six ans par Franck Bayard, l'association l'École buissonnière, basée à Tercé, est un service d'accompagnement à l'élaboration de projets. Elle propose une pédagogie de main, loin des activités clés en main, afin de développer l'éveil des enfants et d'élargir le champ culturel des jeunes. Elle offre des solutions adaptées, un soutien

logistique et administratif afin de favoriser les actions de chacun et leurs mises en œuvre.

L'association s'adresse aussi bien aux enseignants, associations de parents d'élèves, centres de loisirs, collectivités territoriales...

Contact : l'École buissonnière, 05.49.03.51.94 ; www.ecolebuissonniere.org

saint-julien-l'ars

> RANDONNÉE PÉDESTRE. Organisée par le club de gymnastique volontaire, dimanche 19 décembre, 14 h, devant la mairie. Ouvert aux non-adhérents. Gratuit.

> RÉVEILLON DE LA SAINT-SYLVESTRE. Vendredi 31 décembre, 21 h, salle des fêtes. Organisé par l'Association Amicale Sportive de Football. Animé par Pascal Loubersac et son orchestre. Prix : 69 €. Réservations auprès de M. et Mme Breton, tél. 05.49.56.76.15 ou 06.07.55.58.12.

saint-pierre-de-maillé

> CONCERT DE NOËL. Organisé par l'amicale inter-clubs du canton de Saint-Savin et Méridry « La Vie chante », ce vendredi, 20 h, à l'église. Entrée gratuite.

> VAL'EXPO. L'association Val'Expo Terroir et Création rouvre pour les fêtes de fin d'année jusqu'au 31 décembre, du mardi au dimanche (sauf le 25 décembre) de 14 h 30 à 18 h 30.

sèvres-anxaumont

> EXPOSITION. Jusqu'au 19 décembre, à la bibliothèque, peintures de Jean Morin. Expo visible le mercredi (14 h 30-18 h), le jeudi (16 h-18 h) et le samedi (9 h 30-12 h). Entrée libre.

valdivienne

Javoux